
PREFEITURA DE

VALINHOS 
OF. Nº 1840/2021-DTL/SAJIP

Valinhos, em 24 de novembro de 2021.

Referente: Resposta ao Requerimento nº 1942/21-CMV

Vereador Rodrigo Toloi

Processo administrativo nº 18845/2021-PMV

Excelentíssimo Senhor Presidente,       
Com em ,resposta ao

, séguem anexadas, as informações disponibilizadas

-compet ntes daMunicipalidade, solicitando se

autor da propositura. - “ o
Requerimento em .epí

   pelas áre: im encaminhadas ao    
Anexo: 01 folha

E Ao

Excelentíssimo Senhor,
&s FRANKLIN DUARTE DE LIMA

Presidente da Egrégia Câmara Municipal de Valinhos LOG/Iog 
PAÇO MUNICIPAL — PALÁCIO INDEPENDÊNCIA — Rua Antonio Carlos, 301 — Centro — Valinhos - SP — CEP. 13270-005

Fone: (19) 3849-8000 — e-mail: imprensagdvalinhos.sp.gov.br— Home Page:www.valinhos.sp.gov.br



PREFEITURA DE

VALINHOS
C.l. nº 1239/2021 — S.E.fracr

Valinhos, 22 de novembro de 2021.

DE: Secretaria da Educação

PARA: DepartamentoTécnico Legislativo

Assunto: CI nº 2309A/2021-DTL/SAJIe

Requerimento nº 1942/2021 — Vereador Rodrigo Toloi

Em resposta à solicitação em epígrafe, informamos:

1- A Prefeitura Municipal teve o contrato com a empresa Nutriplus Alimentação e
Tecnologia Ltda. renovado?

Sim . Foi realizada uma prorrogação excepcional do contrato.

2- Caso positivo por quanto tempo?
Essa prorrogação terá um tempo de 180 ( cento e oitenta ) dias.

3- É de conhecimento da Administração que a empresa Nutriplus está com atraso
nos pagamentos dos funcionários e que quando é feito o pagamento nunca é na
sua totalidade, sempre dividindo em duas vezes?

Os pagamentos estão sendo efetuados pela Municipalidade, à Empresa Nutriplus, de
forma regular, conforme envio da Nota Fiscal referente aos serviços prestados. Não é

de conhecimento da Secretaria da Educação a irregularidade de pagamentos de salário,
e sim, os atrasos dos benefícios.

4- É de conhecimento que a 9 (nove) meses os funcionários não recebem cesta
básica?

Sim. É de conhecimento da Secretaria da Educação, sendo realizado acordo com o
Sindicato da categoria para quitação.

5- É de conhecimento também que a empresa não está pagando as férias dos
funcionários?

Sim. É de conhecimento da Secretaria da Educação.

6- Qual a posição da Administraçãofrente a isso tudo que está acontecendo?
A Secretaria da Educação tem requerido providências constantemente junto a

Empresa Nutriplus, sobre a regularização das questões, as quais obtivemos resposta
de um acordo sindical para quitação das cestas básicas, conforme questão 04.

Declaramos ainda que o pagamento dos benefícios é de responsabilidade da
empresa contratada.

Atenciosamente.

Prof. Cleber e a
Secretaria da Educação

Secretário SECRETARIA DA EDUCAÇÃO - Rua Americana, 498 — Jardim Imperial - Valinhos SP - CEP 13276-485
EAnA: dA 0074 nona a mn. DSdiinanoeem

 


